

Open Access publizieren

Das Konsortium der Schweizer Hochschulbibliotheken, zu dem auch die Universität Basel gehört, hat einige Read&Publish-Verträge, die ein kostenloses oder kostengünstigeres Open Access Publizieren ermöglichen.

Alle diese Rabatte (z.B. bei American Institute of Physics, Institute of Physics, Nature Research Journals etc.) sind auf der [Seite](#) der Universitätsbibliothek aufgeführt.

Bei manchen Verlagen ist die Anzahl der unterstützten Artikel begrenzt, meist gelten die Artikelkontingente auch schweizweit. Nach Ausschöpfung des Artikelkontingents muss die Finanzierung der APCs selbstständig organisiert, oder unter Verzicht auf die Open-Access-Option des Verlags auf Green-Open-Access (Zweitveröffentlichung auf edoc) ausgewichen werden.

Für weitere Informationen zu Open Access und Artikelkontingenten können Sie gerne die Bibliothekarin [Christine Schweizer](#) kontaktieren.

Open Access publishing

The consortium of Swiss university libraries, of which the University of Basel is a member, has a number of Read&Publish contracts that allow free or lower-cost open access publishing.

All these discounts (e.g. American Institute of Physics, Institute of Physics, Nature Research Journals etc.) are listed on the University Library's [page](#).

For some publishers, the number of articles supported is limited, and in most cases the article quotas also apply throughout Switzerland. Once the article quota has been exhausted, the financing of APCs must be organised independently, or green open access (second publication on edoc) must be used, waiving the publisher's open access option.

For further information on Open Access and article quotas, please feel free to contact our librarian [Christine Schweizer](#).